

Mainz, 14.04.2014

Positionspapier 16/01

Schulsozialarbeit – ein Muss an modernen Schulen

Der Landeselternbeirat sieht den großen Nutzen und die positiven Entwicklungen, die gerade auch an den Grundschulen und Gymnasien durch die Schulsozialarbeit in den letzten drei Jahren in Gang gekommen sind, als sehr positiv an und würde es sehr bedauern, wenn diese Entwicklung durch ein allgemeines Kompetenzgerangel um die Finanzierung der Schulsozialarbeit ein abruptes Ende finden würde.

Aus Sicht des Landeselternbeirates muss die Schulsozialarbeit weitergeführt werden. Sie darf aber nicht einfach nur stattfinden, sie muss sich an den Standards für die Schulsozialarbeit orientieren. Die Schulsozialarbeiterinnen und -arbeiter müssen Teil des multiprofessionellen Teams einer jeden Schule sein.

Der Landeselternbeirat erwartet daher ein engagiertes Handeln der Landesregierung zur Gleichbehandlung aller Schulen. Die Schulsozialarbeit muss zum pädagogischen Konzept an allen Schularten gehören und dies muss sich auch für alle Schularten so im Schulgesetz wiederfinden.